
 

Représentants des parents 
d'élèves

Titulaires

Pour l’école de Bougon :

- Mme Céline TROUVÉ

Pour l’école de Salles :

- Mme Céline HELENNE

Pour l’école de Pamproux :

- Mme Bérangère BONNET

- Mme Adeline DUPUIS

- Mme Lydie THOMAZEAU

- Mme Delphine VARET

(Excusée Mme BRUNET)

 

Pour l’APE :

- Mme Laure AUZANNET

Enseignants

- Mme Hélène COUE

- Mme Sophie CHATELLIER

- Mme Aurélie RAVENEAU

- Mme Marie-Hélène SOLTY

- M Clément IZAMBARD

- M Guillaume JUBIEN

Excusées

- Mme Laura GERVAIS

-Mme Mathilde MILHERES

- Mme Marine NASSAR 

- Mme Mélissa MAILLET

RASED (excusées)

- Mme Élodie LIEGEOIS, 
maîtresse E

- Mme Estelle DEBIAIS, 
psychologue scolaire

Maires

- M Bernard COMTE, Bougon,

- M Régis BILLEROT, Salles, 
représenté par Mme Christine Heintz

- M Didier PROUST, Soudan 
représenté par M Jérôme Grelet

- Mme Marie NAUDIN, Pamproux 
représentée par Mme Karine Marché

 

SIVU

- Mme Christine HEINTZ , présidente

 

DDEN

- Mme Yannick BERTIN

 

IEN (excusé)

- M Nicolas MURZEAU

Secrétaire de séance : Mme Bonnet



– Bilan des projets 2021-2022

– La fête des écoles du 18 juin

– Rentrée 2022

– Travaux et demandes de matériel

– Questions diverses

 

 Comme les années précédentes, les membres des trois conseils d'école ont décidé à l’unanimité
de fusionner en un conseil d'école unique de RPI. 

Le premier conseil d'école a eu lieu le 9 novembre 2021 et le deuxième le 8 mars 2022.

A noter que traditionnellement n’apparaissent que les projets réalisés ou finalisés après les 1er et
2e conseils d’école. 

Le transport pour les écoles de Bougon et de Salles est pris en charge par le SIVU pour les

séances de natation, ou vers le gymnase 

   Carnaval:  

Le 18 mars, l’ensemble des 10 classes du RPI ont organisé une journée commune de carnaval.
Pour les classes élémentaires, ce sont les CP de Mme Chatellier qui ont envoyé l’invitation.

   La grande lessive  

Le jeudi 24 mars, sur le thème des ombres. Les classes du RPI ont réalisé des oeuvres autour des
ombres. Les parents ont pu découvrir les productions “étendues” sur les différentes communes du
RPI.

   Salle omnisports :     L’ensemble des classes a utilisé la salle omnisports de Pamproux. 



   Bibliothèque   : Les classes de Pamproux bénéficient de sorties à la bibliothèque municipale.

   Film “Le chêne” :  

Le 13 mai, l’ensemble des classes est allé voir le film “Le chêne”. Un très beau film documentaire
qui a surpris les petits et les grands.  Les entrées ont été prises en charge par les coopératives
scolaires.

   Piscine :  

L’ensemble des classes se rend à la piscine de Pamproux depuis son ouverture fin mai.  L’équipe
enseignante  a décidé de donner  la  priorité  aux élèves de CP et  CE1 qui  ont  2 séances par
semaine. Les classes de CM bénéficient d’une séance par semaine comme celles de Bougon et
de Salles. Une bonne collaboration a commencé avec le nouveau maître nageur, Hugo. Fin des
séances le mardi 5 juillet.

Un grand merci aux parents accompagnateurs sans qui ces séances ne seraient pas possibles. 

   U  SEP :   

Les classes du RPI ont participé à la matinée handball hors temps scolaire (samedi 21 mai)
qui a été organisée conjointement par le club de la Mothe Saint Héray et le comité USEP de la
circonscription. Une dizaine d’enfants a participé.

Les classes de Pamproux ont effectué plusieurs journées usepiennes:

O   Kinbal  l  : Ecole de Salles a participé à une rencontre Kinball, le 1er avril, au gymnase de La
Mothe St Héray avec les écoles de Nanteuil, Exireuil et La Mothe St Héray.

O Journée USEP’athlon activités enchainées, le vendredi 1er avril

Les CM1-CM2 de Mme Solty ont organisé des activités pour les classes des CP de Pamproux, des

CP de Souvigné et des CE2 de St Martin de St Maixent. L’activité phare de la journée était  “les

activités enchainées” (course trottinette, saut, lancer) mais il a été découvert le fil d’Ariane, le loup
3 vies, le yoga...

O Journée taekwondo, le jeudi 5 mai

Pour conclure une séquence de 6 semaines notamment avec l’intervention de 2 brevets d’état du

club niortais, les CM1- CM2 ont participé à la première rencontre USEP de Taekwondo des Deux

Sèvres, avec les camarades de Mazières sur Béronne. Une excellente journée réussie grâce au
comité USEP, Philippe Chollet (président du taekwondo club Niortais) et surtout à la présence de
nombreux parents et grands-parents. Deux articles sont parus dans le Courrier de l’Ouest.

O Journée vélo, le mardi 17 mai :  La classe des CP a rencontré 2 classes de CP-CE2 à Lezay
autour d’ateliers sur le vélo et la sécurité routière. Une très belle journée organisée par les classes
de Lezay.

O Orientation en forêt, le mardi 21 juin : La classe des CP a vécu une journée orientation dans la
forêt de l’Hermitain avec les CP et les CE1 de La Mothe St Heray.



O Rencontre multisports, le 21 juin : Une rencontre a été organisée conjointement par les classes

de CE1/CE2 de Bougon et d’Exireuil ainsi que par le comité USEP de la circonscription. Elle s’est

déroulée à la mare des Antes de Bougon.

O L’action, “A la porte de mon école”, n’a pas été effectuée cette année, par manque de temps.

   USEP :      Génération 2024  

Autour de ce projet, les classes de Bougon et de Salles ont participé à la journée olympique du 23

juin, organisée par le Comité USEP de la circonscription, sous forme de rencontre orientation /

course longue pour les classes de Salles, Bougon, Saint-Gênard et Sainte-Éanne. Les classes de
Pamproux  n’ont  pas  pu  mettre  en  place  cette  journée  olympique  du  23  Juin,  en  raison  de
nombreux projets à finaliser.

   Visite de sa future école  

Des visites  sont  organisées pour  découvrir  les  autres écoles  du RPI  puisqu’elles  seront  pour
certains élèves, leur future école. Ainsi chacun pourra se projeter pour la prochaine rentrée. 

- Découverte de l’école de Bougon: Le 30 juin, les élèves de CP et de CE1 de l’école de Pamproux
découvriront l’école de Bougon. Les CE1-CE2 prépareront plusieurs ateliers (visite,  chasse au
trésor,  sport,  lecture  …)  qu’ils  animeront.  Un circuit  de  randonnée sera  proposé en parallèle.
Financement du transport : SIVU.

• Découverte de l’école de Salles :   Le 4 juillet,  les élèves de l’école de Bougon iront
découvrir l’école de Salles. Pas de transport à financer, le trajet se fera à pied ! 

La découverte de l’école de Salles pour les CE1 de Pamproux est en projet.

• Découverte de l’école de Pamproux   : Une visite de l’école élémentaire est prévue pour
les GS  le vendredi 24 juin.

• Découverte du collège     pour la rentrée en 6e :   Les élèves de CM2 ont visité le collège

de l’Orangerie le lundi 20 et mardi 21 juin. Le trajet aller-retour a été effectué à vélo.
Au programme : visite du collège, un temps dans une classe de 6ème, un atelier et
le repas au self.

     L’école dehors     :   Plusieurs classes du RPI se sont lancées dans cette nouvelle pédagogie et
philosophie depuis la rentrée 2021.

Pour l’école de Bougon, celle-ci se déroule les jeudis après-midi. Elle est organisée à la
mare  des  Antes.  Outre  la  découverte  d’un  milieu  naturel  riche,  des  séances  de  lecture  et
d’expression orale sont notamment organisées.

Pour l’école de Salles, une demi journée est consacrée à ce dispositif, le mardi, près de la
source.  Les élèves y découvrent  la faune,  la  flore et  travaillent  leurs sens.  De la  lecture,  des
mathématiques, des arts visuels sont proposés.

La classe des CP poursuit les sorties sur le terrain de l’école dehors, une fois par semaine,
les  lundis  après-midi.  Au programme :  découverte  et  travail  autour  des  arbres de l’arboretum



(proche  du  terrain),  coopération  pour  la  construction  de  cabanes,  travail  d’arts  visuels  pour
fabriquer une carte fleurie, colorier avec les végétaux...

Mme  Chatellier  remercie  la  municipalité  pour  l’entretien  régulier  du  terrain  à  la  saison  du
printemps.

Une sortie à la journée est prévue le lundi 4 juillet pour clôturer en beauté, cette année dehors,

avec pique-nique sur le terrain. Un temps de partage est proposé, en soirée, aux parents de la
classe de CP, entre 18h et 19h30. Mme Chatellier invite Mme Le Maire, Thierry Gouband, les
membres du SIVU, Valérie Lebarbier ainsi que l’équipe enseignante à venir découvrir ce petit coin
de nature dans lequel elle a transmis de nombreux apprentissages.

 

   Visite des tumulus :   

Les écoles de Bougon et de Salles sont allées visiter les tumulus de Bougon le 15 avril. Les élèves
ont participé à un atelier « fouilles ».       Financement par la coopérative scolaire

   Traitement des déchets :   

Le CPIE est intervenu dans les classes de Bougon et de Salles pour parler du traitement des
déchets, de leur recyclage et de leur réduction. Les 3 séances se sont conclues par la visite de la
déchèterie et la recyclerie de Saint-Maixent l’École le 9 mai.

Financement des animations : SMC, financement du transport : coopérative des écoles

 

     Animation CPIE : les plantes sauvages :   

Le CPIE est intervenu dans la classe de Bougon afin de mieux connaître les plantes sauvages qui
poussent le long des routes ou dans les jardins.       Financement des animations : SMC

   Accrobranche :   

Les écoles de Bougon et de Soudan ont été invitées par la gérante et maman d’une enfant de la

classe à une journée au parc Accrobranche du plan d’eau de Cherveux. Le temps a été partagé
entre des jeux sur la plage et le parcours accrobranche lui-même.        

Financement du transport par les coopératives scolaires.

   Le fromage :   

Les élèves de l’école de Bougon ont découvert, en octobre, la lactation en visitant la chèvrerie de
la famille Comte, au moment de la mise bas de nombreux chevreaux.



Puis, ils ont découvert un pan de l’alimentation animale en observant la coupe de l’ensilage.

Ensuite, les élèves ont pu fabriquer leur propre fromage, grâce à l’expérience de la maman de
Lilou, dont c’est le métier. Malheureusement, le temps était très chaud en ce 19 mai et finalement

ce sont des faisselles qui ont été fabriquées pour être dégustées rapidement à la maison.

Et enfin, ils ont visité l’élevage de vaches laitières de la famille Girard.

   Sortie de fin d’année :  

Les élèves de la classe de Bougon ont bénéficié les 9 et 10 juin d’une sortie de fin d’année avec
une nuit. L’accueil a eu lieu au gîte des dolmens de Bougon. Des randonnées, la visite d’une ferme
et la découverte d’un dolmen ont été organisées.

Financement par la coopérative scolaire à hauteur de 16 € par élève.

   Visite d’une brasserie :   

Le 4 juillet, les écoles de Bougon iront visiter la brasserie « La belette » de Salles. 

 

   Assemblée des élèves  

La  mise  en  place  régulière  d’assemblées  a  permis  aux  élèves  d’élaborer  des  projets,  de  la
conception, au budget, à la réalisation. Le temps manque pour réaliser l’ensemble des idées des
élèves.

   Rur’art  

En collaboration avec Madame Ferjoux (Conseillère Départementale Arts Plastiques), la classe est
partie à la découverte des récifs coraliens et de leurs sauvegardes.  Les élèves ont réalisé en
amont des récifs coraliens sur la commune de Salles puis ont découvert l’exposition de l’artiste
engagé Jérémy Gobé au centre Rur’art le mardi 17 Mai.

   Camp USEP  

Les élèves partiront en camp USEP à la base de loisirs du Lambon du 27 au 29 Juin. Y seront
pratiquées des séances variées de canoé et de raid multi-activités.

Le budget s’élève à hauteur de 50 € par personne.

Le projet est financé par le SIVU, l’APE, les parents via une participation volontaire des familles
votée en conseil d’élèves. La commune de Salles a décidé de reverser le bénéfice de la buvette

mise en place lors de la course de voitures anciennes en Avril 2022. Le reliquat est à la charge de
la coopérative scolaire.



Des séances d’apprentissage au Savoir Rouler à Vélo ont permis aux élèves de développer une
aisance sur le vélo et une connaissance du code de la route afin de partir en toute sécurité. Toutes
les séances n’ont pas pu se dérouler. Des remerciements aux parents investis dans ce projet.

   Infirmière scolaire  

Mme Biernat est venue, le lundi 30 mai, sensibiliser les élèves aux dangers liés à l’exposition aux
écrans ainsi qu’aux effets causés par le manque de sommeil.

   Scènes Nomades  

Les élèves de Salles ont assisté au spectacle “Koré” à Brioux sur Boutonne, le vendredi 6 mai.
Une pièce de théâtre innovante qui amène à réfléchir sur la vie des enfants et l’importance de la

préservation de la nature. Le financement était à la charge de la coopérative scolaire.

  Classes de CP     et CP-CE1  

Les élèves ont vécu une journée au Loup Garou, près de Lezay, le vendredi 10 juin. 

Le thème des ateliers CP était : “faire ensemble, coopérer”. Les enfants ont joué  à 1, 2, 3 soleil,
découvert  la forêt,  créer une oeuvre d’art  éphémère (land art)  et  découvert les animaux de la

ferme. 

Le thème des ateliers des CE1 était différent. Les élèves ont découvert les animaux de la ferme,
fait du poney et participé à une course d’orientation.

La journée s’est clôturée avec un retard du car... Mais l’attente s’est très bien passée et tous les
élèves étaient heureux de leur journée.

Merci  aux parents accompagnateurs qui  ont  permis aux 2 classes de vivre sereinement cette
journée.

Coût du transport : 266 € (entreprise Goujeau) + 800  (activités du Loup Garou) 

Financement de la journée et du transport par l’APE et le SIVU.

   Classes de CM1-CM2  

Classe découverte dans le Pays Basque (mai 2022) : une très belle aventure sous le soleil. Les
élèves ainsi que l’équipe d’adultes ont été ravis. Le programme très complet a dû être adapté en
raison de l’annulation de l’activité voile à 1 semaine du départ. Celle-ci a été remplacée par de
l’accrobranche ainsi qu’une sortie en mer dans la baie de St Jean de Luz. 

Coût total : 349 € par enfant. Grâce aux différentes actions menées par les enseignantes, les dons
(Crédit Agricole + Conseil départemental) et les subventions (SIVU+ APE), le coût pour les familles

devrait s‘élever à 250 €. Une petite soirée diaporama est prévue le jeudi 30 juin. Merci aux familles
pour leur soutien dans les actions menées.

Projet Vélo : des ateliers ont débuté au mois de juin. 



Plusieurs sorties sur route prévues : de proximité dans Pamproux et vers Salles ; une journée vers
La Mothe St Héray, notamment pour la visite du collège pour les CM2 + Terra aventura patrimoine
(20 et 21 juin) ; une journée avec Sébastien Bichon, médaillé paralympique (4 juillet) vers l’Etang
de Bois Pouvreau.

Ces  sorties  restent  difficiles  à  organiser  car  elles  mobilisent  des  parents/adultes  agréés  par
l’éducation nationale. Tout parent intéressé pourra passer la formation l’année prochaine.

   Classe de Mme Coué   

ATE : les élèves ont  bien investi  leur Aire Terrestre Educative.  Les objectifs pour cette année

scolaire sont atteints : découverte des différents milieux, des bêtes aquatiques, terrestres ; de la
végétation ainsi que de l’histoire du Moulin. Le mardi 24 mai a été marqué par l’inauguration de la
première  ATE  des  Deux  Sèvres.  Cette  soirée  a  été  organisée  et  animée  par  les  élèves
(accompagnés par Valérie Lebarbier et Hélène Coué). Les familles de la classe ainsi que les élus,
l’Education nationale et des éducateurs à l’environnement ont participé à des ateliers présentés

par les enfants. Une grande réussite. Un dossier de labellisation a été déposé le 25 mai. Merci à
Valérie, à la municipalité, Marie et Thierry pour leur soutien dans le projet.

La fête des écoles devait être organisée cette année sur l’ensemble de la journée du samedi 18
juin. Le matin, les élèves de maternelle devait faire leur grand bal ; l’après-midi, les élèves des
classes élémentaires devaient présenter leur spectacle, 2 fois de suite.

- Le midi, un repas devait être proposé par l’APE ainsi que la kermesse.

- Le thème de la fête pour les écoles élémentaires correspond au fil conducteur de l’année. Des
chansons, danses, musiques et des poésies ont été proposées.

Comme avant les contraintes sanitaires, la fête devait être organisée dans la salle de spectacle de
Pamproux prêtée par  la  municipalité  mais  c’était  avant  la  canicule...  De ce fait,  la  fête a  été
reportée au mardi 5 juillet.

 

 L'équipe enseignante reste stable pour la rentrée 2022 :  Mmes Chatellier,  Coué, Raveneau et
Solty ainsi que M. Izambard et Jubien restent sur leur poste.

M. Jubien pour sa décharge syndicale, sera complété par Mme Edwige Crombez. le mardi.

M. Izambard poursuivra sa mission en tant que chargé de mission USEP le jeudi, son complément

de service sera aussi effectué par Mme Crombez.



MM Jubien et  Izambard bénéficieront  aussi  de 6 journées de décharge liées à la  fonction de
direction pour  l’année 2022/2023.  L’enseignant  qui  effectuera ces décharges n’est  pas encore
nommé.

Mme  Coué  conserve  sa  journée  hebdomadaire  de  décharge  de  direction.  L’enseignant  qui

effectuera ses décharges n’est pas encore nommé, et le jour de décharge reste à confirmer.

Mmes Chatellier  et  Raveneau  travailleront  en  temps  partiel.  L’enseignant  qui  effectuera  leurs
compléments  de  service  n’est  pas  encore  nommé,  et  les  journées  de  temps  partiel  sont  à
confirmer.

L’équipe du RASED, composée de Mme Liégeois et Debiais, reste stable elle aussi. 

Mme Gervais, remplaçante rattachée à l'école élémentaire à titre provisoire, a effectué plusieurs
remplacements au sein du RPI. Le poste qui était bloqué par une collègue a été libéré. L’équipe
est  ravie  de  retrouver  Mme  Gachet  Clémence,  à  titre  définitif,  sur  ce  poste  de  Brigade
remplaçante. 

 A ce jour, les effectifs prévisionnels pour cette rentrée 2022 sont de 219 élèves sur l’ensemble du

RPI dont 141 inscrits sur les 3 sites élémentaires.

Plusieurs  départs  sont  constatés  à la  suite de déménagements.  Malgré  plusieurs arrivées les
effectifs suivent la démographie et sont en baisse, notamment en maternelle.

L’équipe enseignante a procédé actuellement à l'organisation des classes au sein du RPI pour l'an
prochain, ainsi qu'à la répartition des élèves. L’équipe espère pouvoir donner la répartition aux

alentours du 16 juin. 

Comme chaque année, ces répartitions sont faites selon des critères pédagogiques (prenant en

compte également le comportement), de vie de classe et en tenant compte de la scolarité passée

des élèves.   Il appartient à la mission de l'équipe enseignante de répartir les élèves selon leur
niveau, dans les différentes classes du RPI, en respectant ces critères. Les critères pédagogiques
et de comportement ainsi que les situations de certains enfants à profil particulier et suivis par une
AESH sont prioritaires. Il est également pris en considération les années scolaires précédentes et
le lieu de domiciliation. De ce fait, nous tenons à vous préciser qu'il n'est pas envisageable de tenir
compte des demandes. 

Comme cela  avait  été  annoncé lors  du 2ème conseil  d’école,  une GS-CP sera  installée  à  la
maternelle de Pamproux.

Les effectifs élémentaires sont les suivants : 28 CP ; 30 CE1 ; 24 CE2 ; 27 CM1 ; 37 CM2 selon la

répartition suivante : 8 CP en GS/CP

Mme
Chatellier

Mme
Raveneau

M Jubien M Izambard Mme Solty Mme Coué

20 CP 24 CE1
23 CE1-CE2

7CE1+ 16CE2

24 CE2-CM1

9CE2+15CM1

23 CM1-CM2

11CM1+12CM2
27 CM2



Les objectifs principaux de la répartition sont de favoriser le cycle 2 avec des effectifs satisfaisants,
ne dépassant pas 24 par classe (seuil fixé par l’Education Nationale) et des simples niveaux afin
de faciliter l’entrée dans les apprentissages fondamentaux.

Points sur les effectifs de CM2     :   

Sur 38 élèves à ce jour, il y a :

- 6 départs dans le privé à St Maixent L'Ecole

- 2 orientations ULIS (La Mothe St Héray)

- 1 déménagement + 1 orientation spécifique liée à l’activité sportive de l’enfant (Vienne)

31 élèves seront donc scolarisés au collège de secteur de La Mothe St Héray pour la rentrée
2022.

Mme Coué informe les membres du conseil qu'une commission d'harmonisation a lieu le 27 juin
avec Mme Debois, principale du collège Mme Trencia (CPE) ainsi que des professeurs. Au cours
de cette réunion, il s'agit de faire le point sur les réussites et les difficultés de chaque élève pour la
constitution des classes de 6ème.

Il est précisé que le collège offre la possibilité d'une classe bi-langue et une section handball.

Par ailleurs, pour information aux familles de CM2 pour la rentrée en 6ème : l'inscription se fait au

collège.  Le dossier doit être  déposé  au  secrétariat  du  collège  de  La  Mothe St  Héray  et  non
transmis à Mme Coué (13 et 14 juin)

 

Les enseignants tiennent à remercier les agents communaux et le SIVU pour leur aide régulière.

Les enseignants (en interne) remercient M. Izambard pour la mise en place d’outils informatiques

partagés. (est-ce  nécessaire  ?  Nous pouvons tous  nous féliciter  pour  tout  ce  que nous nous
transmettons mais cela ne me dérange pas..)

Les enseignants remercient pour la municipalité pour la réfection de la peinture de la classe.

Il est rappelé au SIVU  le besoin d’une “multiprise USB” et à la mairie le besoin de 2 tableaux
latéraux pour remplacer les anciens démontés lors de la peinture de la classe.



 Demande faite au SIVU d’un adaptateur pour le vidéoprojeteur / HDMI. La référence avait été

envoyée mais le matériel n’a pas été transmis à l’école à la connaissance de M Izambard.

Remerciements pour l’entretien des zones de l’école dehors par le cantonnier.

   Commune  

• Renouvellement : demande de prolongation du son de la sonnette dans la cour et dans
l’école.

• Portillon sécurisé, du côté de l’espace en herbe : est-ce qu’une date de livraison est
prévue ?

• Demande d’entretien de la cour de l’ancien collège. La cour est  très appréciée des
élèves et des agents du SIVU et mériterait un entretien plus régulier.

   SIVU  

• Pour information, l’équipe enseignante n’a pas eu de contact avec Okéanos pour les
mises à jour pour les vacances de printemps. 

• Mme Coué demande de l’aide,  avant  la  rentrée 2022,  pour  vider  et  libérer  la  salle
informatique des ordinateurs obsolètes.

• Répartiteurs de wifi pour l’utilisation des PCs portables = renouvellement

• Demande de prise en charge de l’achat d’un nouveau massicot

• Des  références  pour  des  chaises  et  tables  doivent  être  transmises  pour  un
renouvellement du mobilier en CP et CE1. 

• Les enseignants remercient pour le changement de la photocopieuse.

• Demande de prise en charge pour l’achat d’une enceinte bluetooth.

•  

  Fournitures : 

Les listes des fournitures seront données début juillet et seront disponibles sur le site internet des
écoles.

  Calendrier scolaire 2022/2023

Le jour de la rentrée est fixé le jeudi 1erseptembre 2022. Fin de l’année scolaire : le 8 juillet 2023

Le pont de l'Ascension est donné en 2023.



  Projet numérique :

-  Concernant la date de livraison des tablettes, Mme Heintz évoque une mise en service à la
rentrée.  Les  tablettes  et  les  coques  sont  arrivées.  L’équipe  enseignante  va  bénéficier  d’une
formation et d’un accompagnement de la part d’un conseiller technique de l’éducation nationale, M
Biraud. Le SIVU et Mme Coué vont le contacter pour la mise en place effective.

• Mise en place de l’ENT dans le  cadre  de ce projet  (Environnement  Numérique de
Travail) : un contrat a été signé avec ONE. L’Equipe enseignante souhaite faire le
point  avec Mme Arqué afin  d’utiliser  Educartable car l’équipe enseignante utilise
déjà edumoov.

Aucune question n’a été posée aux parents élus.

  Le mot des DDEN : 

• Mme Bertin informe que les DDEN proposent des visites du musée de la résistance de
Thouars

• Les visites d’école n’ont pas pu se faire depuis 2 ans du fait des contraintes sanitaires.
Elles reprendront dès que possible.

  Le mot de l’APE : 

• Mme Auzannet rappelle le manque de bénévoles impliqués dans l’APE.

• L’année prochaine, le calendrier des actions sera donné dès la rentrée

• Une boite à idées sera proposée, tant pour les parents que pour les enfants

• L’APE a proposé de se rapprocher d’une société afin de grouper les commandes
de fournitures pour les parents et de limiter leur coût. Les enseignants ont
répondu que les fournitures demandées aux parents sont limitées, elles sont
fournies en grande majorité par l’école et que cette action ne s’avère pas
nécessaire.
 

Clôture de la séance : 20h20


